



## Jugendliche lernen verantwortungsvollen Umgang mit Natur

Zwölf Jugendfischer aus dem Fischereiverein Langgerringen verbrachten ein Wochenende am Baggersee. Das Zeltlager wurde von Jugendwart Jan Kast und dessen Stellvertreter Peter Martin geleitet, der Vorsitzende Franz Erber und einige Vorstandsmitglieder unterstützten sie. Bereits nach wenigen Stunden konnten die Jugendlichen die ersten schönen Fänge präsentieren. Am nächsten Morgen startete bei bestem Wetter das Ferienprogramm für 22 naturbegeisterte Kinder. Sie wurden beim Bestimmen von Fischarten am Schaubecken und beim aktiven

Fischen am Gewässer von erfahrenen Fischern betreut; außerdem gab es einen Zielwurfwettbewerb mit anschließender Preisverleihung. Nach dem Ferienprogramm vergnügten sich die Jugendlichen mit Baden und Fußball spielen am See und räuchernten für das Abendessen gemeinsam Fische. Unter den Jugendfischern gab auch ein internes Preisfischen, welches Raphael Mayer mit dem schönsten Fang für sich entschied. Unter den Fängen waren Karpfen, Aitel, Schleien und Barsche, die allesamt kulinarisch verwertet wurden.

Foto: Alexandra Stuhler